
８月２３日（水） 

岩国地域いじめ問題子どもサミット 

 岩国地域の各中学校から代表生徒が集まりいじめ

問題に関する話し合いを行いました。本校からも３人

出席しました。 

 各校の取組を発表したのち、各グループで「SNSに

よるいじめの問題にどう立ち向かうか」について協議

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             テレビ局の   

取材も受けました。 



７月上旬、どのような発表にするか話し合う代表生徒 

 

 

 

 

 

 

 

 

取組やアンケート結果をまとめたポスター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


